



MÉTROPOLE DE LYON



Communiqué de presse
Lyon, le 10 novembre 2023

LA MÉTROPOLE DE LYON EST UNE CHANCE ET UNE FORCE POUR NOTRE TERRITOIRE ET SES HABITANTS

Ensemble, nous faisons mieux pour nos concitoyennes et nos concitoyens.

La Métropole de Lyon, ce sont à la fois 59 communes avec leurs histoires individuelles et un ensemble plus grand interdépendant tant nos concitoyens vivent, travaillent, ont des loisirs à l'échelle du territoire métropolitain. Métropole et communes sont indissociables. Ensemble, nous faisons mieux pour nos concitoyennes et concitoyens.

Maires de la Métropole de Lyon, nous répondons quotidiennement aux urgences sociales, économiques, environnementales et sanitaires de nos administrés. Et c'est pour cette raison que nous défendons un modèle métropolitain lyonnais plus juste et équitable.

Nous refusons l'affaiblissement de l'outil métropolitain, le mieux à même de répondre, avec les communes aux besoins des habitantes et habitants. Arrêtons les attaques partisans, le temps des campagnes arrivera le moment venu.

La Métropole de Lyon est la seule collectivité dans laquelle les électeurs ont pu se prononcer clairement à la fois sur un programme municipal mais également sur un

Contact presse : Leïla KESSI – leila.kessi@mairie-lyon.fr – tel. 04 72 10 32 41

programme métropolitain. Cette double légitimité s'exerce sur notre territoire, celle des Maires, élus sur le même périmètre pour exercer les compétences municipales et celle des élus métropolitains, pour exercer les compétences métropolitaines. Mais nous sommes tous animés par un intérêt commun, au service du territoire. Notre Métropole de Lyon mérite mieux que des polémiques stériles.

Et nous préférons avancer sur des projets d'envergure pour les citoyennes et les citoyens qui y vivent.

C'est dans cet esprit de dialogue que l'exécutif métropolitain actuel a fait le choix de revoir avec une transparence totale les critères d'attribution des fonds communaux, dans un souci de justice et d'équité pour les métropolitains. Que ce soit la dotation de solidarité communautaire (DSC) ou les fonds de proximité pour la voirie (FIC/PROX), les critères sont clairs pour tous, sans que les accointances politiques ou amicales n'entrent en ligne de compte.

À travers le Pacte de cohérence, ce sont 200 millions d'euros mobilisables par les communes pour des actions territoriales à leur initiative, une enveloppe jamais égalée dans les mandats précédant.

Un fonds d'aide aux communes de 50 millions d'euros a également été créé pour répondre aux défis de la crise climatique et aux besoins des habitants en équipements publics.

Plus que la seule place du maire, c'est bien celle des communes et des habitants qui est centrale dans l'action de la Métropole de Lyon.

Depuis 2020, les communes et la Métropole de Lyon agissent conjointement pour répondre aux grands défis de notre temps. Amplification de la rénovation thermique des bâtiments, développement sans précédent des modes actifs et des transports en commun, soutien accru aux plus fragiles socialement, renaturation et végétalisation... Ce sont des politiques publiques utiles et nécessaires pour l'ensemble des habitantes et habitants de la Métropole de Lyon.



ville de
villeurbanne

ville de
venissieux



MÉTROPOLE DE LYON



TERRE D'HISTOIRE ET D'AVENIR



Saint-Fons

feYZIN

VILLE DU GRAND LYON

VILLE DE
corbas

neuville
sur saône
ESSENTIELLE EN VAL DE SAÔNE



Communiqué de presse

Lyon, le 10 novembre 2023

10 maires représentant 60% de la population métropolitaine

Grégory Doucet, Maire de Lyon

Cédric Van Styvendael, Maire de Villeurbanne

Michèle Picard, Maire de Vénissieux

Hélène Geoffroy, Maire de Vaux-en-Velin

Mohamed Boudjellaba, Maire de Givors

Christian Duchêne, Maire de Saint-Fons

Alain Viollet, Maire de Corbas

Murielle Laurent, Maire de Feyzin

Eric Bellot, Maire de Neuville

Béatrice Delorme, Maire de Saint-Germain-Au-Mont-D'or